



Pressemitteilung vom 12. 4. 2022

Seniorenbeirat Appen im April 2022

Ostern 2022 – SARS-Omikron und kein Ende: die Infektionszahlen sinken, sind aber immer noch weit über den Werten des Lockdowns der letzten Jahre. Der Seniorenbeirat der Gemeinde Appen möchte gerne wieder öffentlich tagen, um aktuelle Probleme mit Appener Senioren zu diskutieren. Angesichts der mit jeder neuen Corona-Variante gestiegenen Ansteckungsgefahr auch bei öffentlichen Veranstaltungen sind Dringlichkeit der Themen gegenüber Gesundheitsfragen abzugrenzen. Niemand soll in unseren Sitzungen infiziert werden! Die gegenwärtige Impfkampagne (mit Wuhan-Impfstoff) mag das Gesundheitssystem vor Überlastung schützen, hilft aber nicht vor Infektionen mit Omikron-Viren. Warum das so ist, kann man auf der Web-Seite des Seniorenbeirates nachlesen: www.seniorenbeirat-appen.de.

Zu den etablierten Terminen der öffentlichen Sitzungen steht das Bürgerhaus ab sofort nicht mehr zur Verfügung, es müssen Ausweichtermine gefunden werden. Der Seniorenbeirat bereitet einen Themenkatalog für die nächste Sitzung vor; wann Corona uns gnädig ist, entnehmen Sie bitte den Vorankündigungen – wir hoffen auf den Frühsommer.

Der Seniorenbeirat wünscht allen Appenern frohe Ostern bei herrlichem Frühlingswetter und nun wieder möglichen Familienfeiern.